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Sehr geehrter Herr Landesrat! 

 

Anfang des Jahres hat die Österreichische Bundesregierung ein 200 Mio. Euro Förderpaket 

für Gemeinden und Wasserverbände präsentiert, mit dem Maßnahmen zur Verbesserung des 

schlechten ökologischen Zustandes der Gewässer bis zum Jahr 2027 finanziert werden 

können. Nur 40 % der Fließgewässer befinden sich in einem sehr guten oder guten, 60 % in 

einem mäßigen bis schlechten ökologischen Zustand. 

Welche Unterstützungsmaßnahmen für Gemeinden und Wasserverbände setzen Sie, 

um die Bundes-Fördermittel zur Verbesserung des ökologischen Zustandes der 

Gewässer mit konkreten Projekten in Oberösterreich auch abholen zu können? 

 
 
 Böker 

 

 


